

# DIAGNOSE FRAU



Medizinische Forschung konzentrierte sich lange auf den männlichen Körper. Frauen werden deshalb bis heute oft schlechter diagnostiziert und behandelt.

Symptome wie Übel- oder Müdigkeit werden bei Frauen oft unterschätzt, was zu später Diagnose und höherer Sterblichkeit führt.

Ein Herzkranzgefäß ist plötzlich verstopft.

Der Herzmuskel erhält zu wenig Sauerstoff.

Abgestorbene Muskelzellen erholen sich nicht und vernarben. Dies schwächt das Herz oder kann zum Stillstand führen.

Innerhalb kurzer Zeit sterben Muskelzellen ab.

# HERZINFARKT

Setz dich für deine Gesundheit ein und fordere Klarheit!